Pie IX en consacra la gloire en lui confiant le patronage de l'Eglise universelle.

Voilà pour le dehors; mais au-dedans des âmes, quelle tendresse toujours croissante, quelle confiance inébranlable, que de faveurs obtenues! On ne peut rien demander à Jésus, par l'intercession de saint Joseph, sans être exaucé. Ce cri de confiance explique avec quel soin les fidèles ont cherché à mieux pénétrer les grandeurs de ce puissant avocat auprès de Dieu. C'est pour leur faciliter cette étude, que le pieux Auteur des Avis spirituels a entrepris le petit manuel que nous annonçons. On y trouve pour chaque jour du mois de mars dédié à saint Joseph de courtes lectures partagées en deux: dans la première partie, les vertus et les fonctions dont fut investi le glorieux Patriarche; dans la seconde, les leçons qui découlent de ses exemples.

C'est aux âmes animées d'une tendre dévotion envers la personne adorable de Jésus-Christ et envers la très sainte Vierge que s'adressent plus particulièrement ces pages si substantielles. Saint Joseph n'est-il pas le modèle de nos rapports avec Jésus-Hostie et de notre amour pour l'Immaculée Vierge Marie?

Mater Admirabilis ou les quinze premières années de Marie Immaculée, par l'abbé Alfred Monnin, missionnaire, auteur de la Vie du Curé d'Ars. Approuvé par Mgr de Langalerie, évêque de Belley. 4° édition. Un volume in-12 de XXXI-408 pages. (Ancienne maison Ch. Douniol. P. Téqui, Libraire-Editeur, 29, rue de Tournon. Paris.) Prix: 3 fr, 50, Québec, Garneau, Fruneau & Kirouac; Montréal, Beauchemin, Cadieux & Derome, Granger & Frère.

La dévotion à Marie, invoquée sous le nom de Mater Admirabilis, a pris naissance à Rome sous le regard et avec les encouragements de Pie IX, dans un corridor, depuis transformé en chapelle, de la Trinité-du-Mont. On y voit, en effet, la noble et gracieuse enfant d'Israël représentée filant le lin dans les parvis du Temple, à l'âge de quinze ans. A ses côtés, son panier à ouvrage, son livre entr'ouvert indiquent les calmes et studieuses occupations de cette aimable et très pure Adolescente.

C'est donc l'histoire de cette dévotion si chère aux Religieuses du Sacré-Cœur, dévotion renouvelée de l'Université d'Ingolstad,